

Liberté de l'Enr

4 Septembre 1952

La soucoupe volante était un ballon-sonde britannique

Issoudun. — Dimanche dernier, plusieurs quartiers d'Issoudun étaient mis en émoi par le passage dans le ciel d'un aéronef qualifié aussitôt de « soucoupe volante ».

L'engin s'est abattu à Saint-Pierre-de-Jards, près de Reuilly (Indre). Il s'agit d'un ballon-sonde parti de Bristol (Angleterre) et qui, après être monté à 35.000 mètres, selon les appareils enregistreurs qu'il soutenait, est descendu intact. Le dispositif réglant l'éclatement du sphérique n'avait pas fonctionné.

Le poste émetteur, le radar, le mouvement d'horlogerie et les plaques photographiques ont été recueillis par un membre du laboratoire scientifique de l'Ecole Polytechnique.